

**Desestabilizar a**

—Viene de la página 5.

cotrador desconocido en 1980.

Duarte también acusó al Gobierno de los Estados Unidos de mantener una Injerencia permanente en los asuntos internos de El Salvador, a tal grado, según el ex presidente, que la embajada norteamericana decidía hasta la colocación de una secretaria en Casa Presidencial.

Esas "desfasadas declaraciones" de Duarte, según Rulz Camacho, no fueron dirigidas al gobierno ni al pueblo norteamericano, sino que "son señales para la oposición en El Salvador, ya que Duarte pretende ser el factor unificador de la oposición política en nuestro país".

Rulz Camacho alerta a los políticos y a los diferentes gremios salvadoreños para que no caigan en la trampa y le sigan el juego a Duarte "porque sería darle importancia a un sujeto que ha dejado en la peor crisis económica y social al país".

Dice Rulz Camacho que Duarte está siendo manipulado por el movimiento social cristiano Internacional con el fin de recobrar el liderazgo perdido y desestabilizar a la vez al gobierno del Presidente Alfredo Cristiani.

Según el dirigente de la UPD, Duarte no puede pretender bloquear la ayuda norteamericana a El Salvador porque ésta ya fue aprobada por el Congreso y el Senado de aquel país.

Además el propio Vicepresidente de EE.UU., Dan Quayle, la confirmó durante su reciente visita a El Salvador y lo mismo hizo el senador Christopher Dodd.

Asimismo, dice Rulz

**Choques Entre**

—Viene de la página 6.

Insurgentes fue intenso y cientos de personas estuvieron en peligro de muerte.

La policía repelió el ataque con apoyo de un contingente militar, que hizo huir a los subversivos hacia las montañas, añaden los informes.

El ejército y la policía rastrean la región en busca de la columna subversiva, con el apoyo de la Fuerza Aérea, pero se ignora si hubo otro contacto con los insurgentes.

Según testigos del hecho, hubo varios heridos en las filas antigubernamentales, pero hasta ahora, tanto la policía como las Fuerzas Armadas no han confirmado la versión.

Camacho que para los conservadores norteamericanos Napoleón Duarte carece de moralidad notoria para acusar a nadie ya que es un comunista disfrazado de comunitarista que dejó en la peor ruina a un país tan pobre como El Salvador.

"Mientras que para los liberales norteamericanos Duarte ha sido el Presidente que más salvadoreños ha asesinado en los últimos años, y para el grueso del pueblo estadounidense Duarte ha sido el Presidente más ingrato y traidor porque una vez besó la bandera norteamericana y ahora está acusando a

aquel gobierno y culpándolo de la crisis y corrupción que aquí se vive, a pesar de ser el país que siempre la brindó toda su ayuda", añadió.

Para Rulz Camacho es muy curioso y raro el hecho de que ciertos dirigentes de la izquierda aparezcan con mucha frecuencia en los canales de televisión y de-

funden la imagen de Duarte.

Otro hecho raro son los pasos que se están dando para unificar a la "UNTS", confederación sindical a la que se vincula con el FMLN, con la UNOC, que es una organización creada por el PDC. Reveló también un viaje del Presidente de ACOPAI, Simón Parada, a Pana-

má para verse con dirigentes del FMLN.

"Todo apunta a una unificación de los social demócratas, social cristianos y los marxistas para desestabilizar al gobierno, por lo cual los salvadoreños debemos mantenernos atentos a cualquier movimiento de tales grupos", enfatiza el dirigente de la UPD.



# En Guatemala deje rodar su imaginación

Porque Burger Shops realiza sus sueltos: fácil, por la compra de cada Q.8.00 (€16.00) exija su cupón para participar en la rifa de 20 motos YAMAHA: 2 FZR-1000 3 TT-250 15 Motocicletas Perla.



- BURGER SHOPS 1**  
Av. Las Américas 9-38, Zona 13
- BURGER SHOPS 2**  
6a. Av. 13-40, Zona 1
- BURGER SHOPS 3**  
6a. Av. 22-60, Zona 1
- BURGER SHOPS 4**  
12 calle 1-25, Zona 10  
Geminis International Mall

lo invitan a participar

Promoción válida del 1 de junio al 31 de agosto